

ALI BEY ,BADIA y LEBLICH Domingo

Voyages d'Ali Bey el Abbassi en Afrique et en Asie pendant les années 1803, 1804, 1805, 1806 et 1807.

Référence : PHO-1225

Paris , imprimerie Didot l'ainé , 1814 , 4 volumes composé de 3 tome de texte et un Atlas.

TEXTE , 3 vol. in-8 (210x135) , relié demi maroquin et coins ,dos lisse avec auteur , titre et tomainson ,tranches marbrées, portrait de l'auteur en frontispice ,xix-395pp-1f (errata), 2ff-464pp-1f (errata),2ff-410pp-1f (errata) , dos et gardes refaits , cachets répétés , premiers feuillets brunis , quelques rousseurs , dos insolés.

ATLAS , in-4 (330 x 260) Relié demi basane époque Portrait frontispice XIV-pp-texte 90 planches, dont 14 dépliantes ou sur double page, 5 grandes cartes d après les dessins de l auteur , les cartes Chypre, Maroc, Afrique du Nord, Cote d Arabie, El Cassaba ou le château de Tanger, Temple. Mission d Ali Bey à Tripoli. quelques rousseurs ,Pas de déchirures, coins usés, salissures , les gravures sont de Adam d'après les dessins de l'auteur.

Très rare avec le texte

Commentaire : Domingo Badia y Lebllich était un officier espagnol né à Barcelone. Il voyagea sous le pseudonyme d Ali Bey el Abassi et s'habillait en arabe. Ils oumit le projet d'une expédition scientifique au Maroc mais fut envoyé en tant qu agent du gouvernement espagnol pour soulever les tribus arabes contre le sultan pour un projet d'invasion .En 1803 il partit pour Tanger et visita l Afrique du Nord et l'Égypte où il rencontra Chateaubriand à Alexandrie. Il continua son voyage jusqu à Chypre puis atteint La Mecque au début de 1807. Il rentra par Jérusalem, Damas et Constantinople .Il rejoignit les forces Napoléoniennes pendant l invasion de l Espagne et fut obligé de se réfugier en France après leur expulsion de la péninsule et s installa à Paris en 1813 où le récit de son voyage fut publié pour la première fois. Il est le premier chrétien à avoir décrit en détail La Mecque et la mosquée d Omar à Jérusalem. Après la publication de son ouvrage il planifia un deuxième voyage sous le nom d Ali Othman et retourna en Syrie , où il mourut brutalement à Alep, son déguisement ayant été découvert.

4 volumes , 3 volumes of text and 1 atlas ,

Frontispiece portrait XIV-pp-text 90 plates, including 14 fold-out or on double page, 5 large maps from the drawings of the author or Michellon, maps Cyprus, Morocco, North Africa, Cote d'Arabie, El Cassaba or Tangier Castle, Temple. Ali Bey's mission to Tripoli. Few freckles No tears, worn corners, dirt Apparently Domingo Badia y Lebllich was a Spanish traveler. Gay said he was of Polish descent. He traveled under the pseudonym Ali Bey el Abassi and dressed in Arabic. He appears to have been sent as an agent of the Spanish government. In 1803 he left for Tangier and visited North Africa and Egypt where he met Chateaubriand in Alexandria. He continued his journey to Cyprus and then reached Mecca in early 1807. He returned via Jerusalem, Damascus and Constantinople; He joined the Napoleonic forces during the invasion of Spain and was forced to take refuge in France after their expulsion from the peninsula and settled in Paris in 1813 where the account of his journey was published for the first time. He is the first Christian to have described in detail The Macque and the Omar Mosque in Jerusalem. After the publication of his work he planned a second trip under the name of Ali Othman and returned to Syria, where he died brutally in Aleppo, his disguise having been discovered.

Année	1814
Illustrateur	Adam ,

Prix : **12 000,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Librairie Voyage et Exploration

stephan.feldman@live.fr

Tél. 09 86 72 59 94

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/25133082-PHO-1225>